

Deutsch-Kambodschanische Gesellschaft e.v.

សហគមន៍អង្គការសន្តិភាព

Sitz:
HEUBACH/WÜRTT.

DKG · Adlerstraße 7/1 · 73540 Heubach



DKG
Adlerstraße 7/1
D-73540 Heubach
Tel. 071 73/92 90 50
Fax: 071 73/45 86
House.of.Peace@t-online.de
www.friedenshaus-kambodscha.org
www.house-of-peace.org

im März 2024

Sehr geehrte Spenderinnen und Spender,
liebe Patinnen und Paten der Waisenkinder,
liebe Freundinnen und Freunde des kambodschanischen Volkes,

am 31. März und am 1. April 2024 wird in Deutschland das Osterfest gefeiert und von 13. bis 16. April feiern die Kambodschaner ihr Neujahrsfest (Jahr des Drachen).

Diese Feste möchte ich zum Anlass nehmen, um Ihnen von ganzem Herzen auch im Namen der Waisenkinder für Ihre großherzige Unterstützung zu danken. Durch Ihre Hilfe haben von 105 ehemaligen Waisenkindern bereits 52 das Abitur bestanden. Zur Zeit habe ich 30 neue Waisenkinder und Kinder der armen Bevölkerung aus dem Gebiet in der Nähe des Tonle Sap Sees in unser Programm aufgenommen. Es ist sehr beeindruckend und erfreulich, dass ein Mädchen aus der Gruppe der früheren Waisenkinder durch die patenschaftliche Unterstützung aus Deutschland im vergangenen Jahr sogar Ärztin geworden ist.

in diesem Jahr werde ich von Mitte bis Ende Mai zu den Waisenkindern reisen.

Ihnen allen und Ihren Lieben wünsche ich, auch im Namen der DKG und aller, denen Ihre Spenden zugute kommen, ein frohes Osterfest und für das neue kambodschanische Drachenzahljahr weniger Hass, Gewalt und Gier und mehr Frieden, Mitgefühl und Freundschaft in der Welt.

Mit herzlichem Gruß

Dr. med. Chan Thong Sérey
1. Vorsitzender